



QUI SOMMES NOUS ?

NOM : AGUILAR

PRENOM : MICHEL

PSEUDO : MEPHISTO

PROFESSION ET ADRESSE (facultatif) : Gérant d'une société de ventes d'attelages près de Montpellier.

DEPUIS COMBIEN DE TEMPS FAITES VOUS DU MODELISME ?

Depuis plus de 40 ans. J'ai commencé par les avions, puis les voitures ont suivi très vite. L'échelle 1 a emboîté le pas, puisque j'ai construis mes autos de rallye depuis 1992.

ETES VOUS PLUTOT UN MONTEUR DE KITS, UN FURIEUX SCRATCHEUR, UN ACCUMULATEUR DE PROJET, UN PEU DES TROIS ?

Ce trio semble bien me définir...

COMBIEN AVEZ VOUS DE MODELES EN TOUT (KITS ET TRANSFO) ?

J'ai arrêté de compter à 600, il y a..... longtemps... Mais pas que du Dakar. Du rallye forcément, de la production, les 24h de Spa... Je fonctionne au coup de cœur.

POURQUOI LE RALLYE RAID ?

J'ai travaillé dans la compétition pendant 20 ans, et donc équipé et cotoyé des teams de pointe dans les années héroïques. Puis mon beauf a pris le départ plusieurs fois et nous le suivions forcément de près. Le côté aventure, mais aussi les déco bigarrées ne pouvaient que me plaire.

Y A T'IL UN MODELE DONT VOUS ETES LE PLUS FIER ET POURQUOI ?

Le VW Synchro du beauf peut être. Offert pour ses 50 ans. Pour la belle émotion que ça a généré.

Quand je vois les montages de certains je suis trop piètre monteur pour être fier.

REMARQUES A PROPOS DE RALLYE RAID 43 ?

Pourvu que ça dure !

Je voudrais avoir plus de temps pour m'impliquer plus, participer à la vie du club.

QUEL MODELE AIMERIEZ VOUS VOIR REDUIT AU 1/43E ?

Mes propres voitures bien sûr !

Mais, concernant le Dakar, il y en a tellement.

J'ai une sorte de toc quand même. Si on voit le modèle dans toutes les vitrines il ne m'intéresse plus..